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DATENSCHUTZ- UND EINWILLIGUNGSERKLÄRUNG FÜR DIE ANMELDUNG ZU 

VERANSTALTUNGEN DES Center for Advancing Electronics Dresden (cfaed) 

 

Datenschutz- und Einwilligungserklärung für die Anmeldung zu Veranstaltungen (mit) der TU 

Dresden (TUD), Center for Advancing Electronics Dresden (Präsenzveranstaltungen, Online-

Workshops). 

 

Zweck und datenerhebende Stelle 

Zur Organisation und Abwicklung der Veranstaltungen werden von den Teilnehmenden 

folgende personenbezogene Daten erhoben. Die Erfassung von Name, Vorname, Titel, 

Institution, Position und E-Mail-Adresse dient der Erstellung einer Teilnehmendenliste. 

Außerdem werden die Daten zur Kommunikation mit den Teilnehmenden im Vorfeld und im 

Nachgang der Veranstaltung genutzt. Des Weiteren wird die Liste für die Abrechnung der im 

Zusammenhang mit dem Workshop anfallenden Kosten genutzt und dauerhaft gespeichert. 

 

Hierzu werden die abgefragten Daten verarbeitet durch: 

TU Dresden 

Center for Advancing Electronics Dresden (cfaed) 

Helmholtzstraße 18 

01069 Dresden 

E-Mail: cfaed@tu-dresden.de 

 

Datenverarbeitung 

Die erfassten Daten werden auf dem Server der TUD gespeichert. Die Teilnehmendenliste 

(Name, Institution, Position, E-Mail-Adresse) wird zudem einmal ausgedruckt und mit der 

Abrechnung abgeheftet. Es erfolgt keine Verteilung an die Teilnehmenden. 

 

Freiwilligkeit und Widerruf 

Die Angabe aller personenbezogenen Daten ist freiwillig. Die Teilnehmenden können ihre 

Einwilligung verweigern oder mit Wirkung auf die Zukunft ohne Angabe von Gründen formlos 

mit einer E-Mail an cfaed@tu-dresden.de widerrufen. In diesen Fällen ist eine Teilnahme an 

dem Event nicht oder nicht mehr möglich. Erfolgt der Widerruf nach Ende der Veranstaltung, 

werden die jeweiligen Daten gelöscht, sofern keine Rechtsgründe entgegenstehen. 

 

Datenübermittlung 

Die Teilnehmendenliste wird ggfs. zum Zwecke der Abrechnung und des internen Nachweises 

der Mittelverwendung weitergegeben. 

 

Speicherdauer 

Die Daten werden im Rahmen der üblichen Aufbewahrungsfristen für 10 Jahre aufbewahrt 

und dann gelöscht, es sei denn, es sprechen Rechtsgründe dagegen. Die Liste wird zu 
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Zwecken der Abrechnung der Kosten sowie zum Nachweis über die Einwilligung in die 

Verwendung zur Bild- und Tonnutzung dauerhaft gespeichert. 

 

Veröffentlichung 

Die Liste wird nicht verteilt und veröffentlicht. Ggfs. werden Fotos für den Social Media-

Auftritt (Instagram, LinkedIn, X) des cfaed weiterverwendet. 

 

Auskunftsrecht 

Nach der EU-Datenschutz-Grundverordnung (DSGVO) haben Sie im Zusammenhang mit der 

Verarbeitung von personenbezogener Daten durch uns folgende Rechte: Sie können jederzeit 

Auskunft über die zu ihrer Person verarbeiteten Daten sowie die möglichen Empfänger:innen 

dieser Daten, an die diese übermittelt wurden, verlangen. Ihnen steht eine Antwort mit der 

Frist von einem Monat nach Eingang des Auskunftsersuchens zu. Wenn Sie der Auffassung 

sind, dass die über Ihre Person gespeicherten Daten fehlerhaft oder unvollständig sind, 

können Sie jederzeit die unverzügliche Berichtigung oder Vervollständigung dieser Daten 

verlangen. Unter den in Art. 17 und 18 DSGVO bezeichneten Voraussetzungen können Sie 

auch die Löschung oder Einschränkung der Verarbeitung personenbezogener Daten 

verlangen. Sie haben außerdem das Recht, sich mit einer Beschwerde an die für die Aufsicht 

über uns zuständige Stelle wenden. 

 

Datenschutzbeauftragter und Aufsichtsbehörde für den Datenschutz 

Sie können sich jederzeit an den Datenschutzbeauftragten1 der TU Dresden sowie an die 

zuständige Aufsichtsbehörde2 für den Datenschutz wenden. 

 

Haftungsausschluss 

Weder die Organisatoren der Veranstaltung noch die TU Dresden können eine Haftung 

übernehmen. Es besteht kein Versicherungsschutz für die Teilnehmenden aller 

Veranstaltungen. Weder die Organisatoren noch die TU Dresden übernehmen eine Haftung 

für Personen-, Sach- oder Vermögensschäden, die während der Veranstaltungen entstehen. 

Es wird empfohlen, dass die Teilnehmenden eine private Versicherung abschließen. 

Wenn Sie mit den Bedingungen des Haftungsausschlusses nicht einverstanden sind, ist eine 

Teilnahme an der cfaed Veranstaltung leider nicht möglich sein. 

Mitarbeitende der TU Dresden, die im dienstlichen Interesse an der cfaed Veranstaltung 

teilnehmen, sind gesetzlich versichert. 

 

 

 

 

 
1 https://tu-dresden.de/impressum#ck_datenschutz  
2 https://www.saechsdsb.de/impressum-datenschutzerklaerung 
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DECLARATION OF PRIVACY AND CONSENT FOR REGISTRATION TO EVENTS OF THE Center 

for Advancing Electronics Dresden (cfaed) 

 

Data protection and consent declaration for the registration for events (with) the TU Dresden 

(TUD), Center for Advancing Electronics Dresden (face-to-face events, online workshops). 

 

Purpose and data collecting body 

The following personal data is collected from participants for the organization and processing 

of the events. The collection of surname, first name, title, institution, position and e-mail 

address is used to create a list of participants. The data is also used to communicate with 

participants before and after the event. Furthermore, the list is used for billing the costs 

incurred in connection with the workshop and is stored permanently. 

 

For this purpose, the requested data will be processed by 

TU Dresden 

Center for Advancing Electronics Dresden (cfaed) 

Helmholtzstraße 18 

01069 Dresden 

E-Mail: cfaed@tu-dresden.de 

 

Data processing 

The data collected will be stored on the TUD server. The list of participants (name, institution, 

position, e-mail address) will also be printed out once and filed with the invoice. There is no 

distribution to the participants. 

 

Voluntariness and revocation 

The provision of all personal data is voluntary. Participants can refuse to give their consent or 

withdraw their consent with effect for the future without giving reasons by sending an 

informal email to cfaed@tu-dresden.de. In these cases, participation in the event is not or no 

longer possible. If the revocation is made after the end of the event, the respective data will 

be deleted, provided there are no legal grounds to the contrary. 

 

Data transmission 

The list of participants may be passed on for the purpose of billing and internal verification of 

the use of funds. 

 

Storage period 

The data will be stored for 10 years within the framework of the usual retention periods and 

then deleted, unless there are legal grounds to the contrary. The list is stored permanently for 

the purpose of billing costs and as proof of consent to the use of images and sound. 
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Publication of the list 

The list will not be distributed or published. Photos may be used for the cfaed's social media 

presence (Instagram, LinkedIn, X). 

 

Right to information 

According to the EU General Data Protection Regulation (GDPR), you have the following rights 

in connection with the processing of personal data by us: You can request information at any 

time about the personal data processed about you and the possible recipients of this data to 

whom it has been transmitted. You are entitled to a response within one month of receipt of 

the request for information. If you are of the opinion that the data stored about you is 

incorrect or incomplete, you can request the immediate correction or completion of this data 

at any time. Under the conditions set out in Art. 17 and 18 GDPR, you can also request the 

erasure or restriction of the processing of personal data. You also have the right to lodge a 

complaint with the body responsible for supervising us. 

 

Data protection officer and supervisory authority for data protection 

You can contact the data protection officer3 of TU Dresden and the competent supervisory 

authority for data protection4 at any time. 

 

Disclaimer  

Neither the organizers of the event nor TU Dresden can accept any liability. There is no 

insurance cover for the participants of all events. Neither the organizers nor TU Dresden 

assume any liability for personal injury, property damage or financial losses incurred during 

the events. It is recommended that participants take out private insurance. 

If you do not agree with the terms of the disclaimer, you will unfortunately not be able to 

participate in the cfaed event. 

Employees of TU Dresden who participate in the cfaed event in the interest of their work are 

insured by law. 

 
3 https://tu-dresden.de/impressum#ck_datenschutz  
4 https://www.saechsdsb.de/impressum-datenschutzerklaerung 


